



3ème - Intervention d'anciens élèves

publié le 27/05/2012

Le vendredi 25 mai, 12 anciens élèves du collège sont intervenus pendant deux heures auprès de nos élèves de troisièmes. Ils ont fait part de leurs expériences après le collège, qu'ils aient suivi une filière générale ou une filière professionnelle. Les élèves ont ainsi pu échanger sur divers points : la difficulté de la classe de seconde générale, les avantages et inconvénients de l'internat ou des différents lycées, mais aussi les expériences généralement positives de la découverte du monde professionnel. Chaque élève a ainsi pu se faire une idée plus précise de ce qu'il l'attendait l'année prochaine.

Nous remercions les anciens élèves qui ont répondu présents : Phoebe, Emmeline, Charline, Thyphanie, Baptiste, Victor, Clément, Antoine, Maxime, Hugo, Nicolas et Xavier. Un remerciement aussi aux élèves que nous avons sollicité et qui n'ont pu se rendre disponible.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.